

Le Petit Journal des 16

Journal des Jeunes Conseillers Municipaux de la Ville de Gex

Communication Municipale Junior

Édito

C'est satisfaisant, dans ce contexte sanitaire toujours préoccupant, de voir que les jeunes conseillers municipaux ont réussi, depuis leur investiture, à se réunir, faire part de leurs souhaits et se répartir dans des commissions pour se mettre au travail.

Je souhaite qu'au cours de leur mandat ils découvrent le plaisir de travailler ensemble à l'élaboration de projets devenus communs depuis leur formulation jusqu'à leur réalisation. C'est un apprentissage enrichissant bénéficiant de l'encadrement bienveillant d'élus adultes. C'est aussi une expérience motivante puisqu'au service d'autres personnes et de notre cadre de vie à tous.

Bien amicalement à chacun,

Patrice DUNAND,
Maire de Gex.



Dans ce numéro

Articles rédigés par tous les jeunes du CMJ

Les élections

L'investiture

1ère réunion de travail

Le projet "fresques"

Les restos du Coeur

Le Carnaval

Le CMJ

Alyssa • Charlotte •
Eden • Elias •
Esteban • Jeanne •
Lily • Louis • Luca •
Maël • Maëlle •
Maylis • Rose •
Stanley • Tania •
Widad



Investiture du CMJ le mercredi 9 décembre 2020

Les élections

Pour être élue, j'ai dû faire une campagne pour donner mes idées à mes camarades.

Le 12 octobre, on est sortis de l'école pour aller à la salle « expo », on a pris la liste des candidats, nous sommes passés dans l'isoloir, on a barré les noms de ceux qu'on ne voulait pas élire et on a mis notre enveloppe dans une urne.

On a signé comme quoi on avait voté ; à la fin, on a découvert les 4 conseillers élus de notre école.

Maëlle



L'investiture



Elle s'est déroulée le 9 décembre 2020.

Il y avait monsieur le Maire, 3 adjoints et 2 animatrices, Laura et Charline. Tout le monde avait une écharpe tricolore. Les parents avaient le droit d'y assister. Nous avons fait une photo collective dans la salle des fêtes où se déroulent des spectacles. Dominique nous a expliqué ce que nous allions faire pendant notre mandat et

nous a demandé de réfléchir dans quelle commission nous voulions être : animation, communication et environnement (comme il n'y avait pas beaucoup de personnes qui voulaient faire partie de la communication, les conseillers ont décidé que ce serait à chaque fois une école qui ferait « Le petit journal »)

Rose

1^{ère} réunion de travail

Lors de la première réunion, le 27 janvier, nous avons exposé nos idées et nos envies. Voici quelques idées que nous avons souhaitées : faire un nouveau mur d'escalade, mettre des boîtes à livres, aider les restos du cœur, mettre plus de poubelles dans les rues et surtout dans la forêt, faire un spectacle pour les personnes âgées (trouver des chansons des années 60,70,80 ...).

Maël



Un projet sur la durée de leur mandat leur a été proposé : peindre une fresque sur les murs de leurs 4 écoles.

Les 4 conseillers de chaque école se sont retrouvés à des dates différentes pour travailler sur le sujet sous la direction de Margot, peintre fresquiste de l'école de Lyon. DC

Nous sommes allés dans une salle pour commencer à choisir notre fresque. Margot nous a accueillis et nous a montré des exemples de personnages ; elle nous a appris comment les dessiner. Nous avons choisi de faire une banderole avec le nom de notre école. Comme nous n'étions que 2, nous avons dû faire 2 personnages chacun. Nos parents sont arrivés et nous avons dû partir.

Maylis

Le projet « fresques » avance...

A la réunion plénière du 7 avril, nous avons découvert les fresques des autres équipes. Avec Margot, nous avons pu changer une dernière fois des détails avant la réalisation en vrai sur les murs.

Ensuite certains ont dessiné des affiches pour le prochain nettoyage de printemps du 15 mai et d'autres préparaient les articles pour ce petit journal.



Luca

Les restos du cœur

Les Restos du Cœur Au Conseil Municipal
Pays de Gex. De Gex.

Gex, le 13 Mars 2021

Monsieur, le Maire
Mesdames et Messieurs les Elus,

Je tiens à vous remercier pour votre soutien lors de notre collecte nationale du 6 Mars dernier, moment si important pour approvisionner notre stock afin d'assurer les 5mois de campagne d'été ; nos remerciements vont aussi aux agents des services techniques, qui par leur disponibilité et leur amabilité, ont renforcé considérablement nos moyens d'actions et je n'oublierai pas le Conseil Municipal de Jeunes venu apporter leurs mains pour trier, ranger, et peser nos denrées alimentaires, nous permettant de gagner de précieuses heures de travail.

La récolte a été de 17000 KG, en augmentation par rapport à ces dernières années mais avec 3 magasins de plus et 3 associations présentes dans ces surfaces pour gérer cette collecte, un objectif atteint plus que positif pour cette journée qui vient succéder une année difficile mais efficace grâce aux nouvelles infrastructures dont nous pouvons bénéficier.

Je vous souhaite à tous une bonne continuation dans vos différents engagements pour notre ville de Gex et vous adresse mes salutations.

Cordialement. Responsable Dépôt Restos du Cœur Pays de Gex


N.Landel

La collecte nationale était le week-end des 6 et 7 mars. Les camions sont venus à l'ancienne caserne des pompiers pour apporter les produits récoltés. On les a vidés, puis on a pesé les cartons. On a trié les caisses et on devait faire des cartons de 8 et 12 kgs avec le même contenu. Les cartons qu'on avait faits contenaient des boîtes de conserves, des pâtes, des briques de lait, des produits d'entretien et de toilette, de l'huile, du riz, du chocolat, etc.

Widad



Carnaval

A Parozet, tout le monde était déguisé (sauf ceux qui n'avaient pas envie !). Cette année j'ai trouvé qu'il y avait plus de monde déguisé que les autres années. A la fin de la journée, les classes de CM2 ont dansé. L'après-midi, nous n'avons pas travaillé. Nous n'avons pas pu faire de défilé car il y avait le coronavirus.

Rose

A Jeanne d'Arc, il y avait Cléopâtre, Harry Potter, des fées, Marie-Antoinette, des hommes d'affaires, Jules César, un renne, des bonbons, un panda, des chevaliers, des déguisements futuristes et plein d'autres.

Les enseignants, le directeur et même 2 adjoints de la Mairie, eux aussi déguisés sont venus nous prendre en photo.

Cette année, pas de goûter ni de défilé suite au « vilain virus ».

Charlotte

